





### ■皿倉山にぎわい カーニバル

山頂広場に特設ステージを設置し、九州国際大学学生によるダンスをはじめ、八幡ぎょうざ協議会のPRキャラが、今年から8月11日が「山の日」として新たな国民の祝日となりました。「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」日として皿倉山では、皿倉山にぎわいづくり推進協議会・八幡東区役所主催による様々な催しが行われました。

**■山の日記念式典**  
皿倉山ビジターセンターで、八幡東区内の小学校7校の児童19人や関係者等による記念植樹が行われました。

ヤマザクラの苗木6本を植え、将来の北九州市を担う子どもたちと一緒に若木が成木となるよう祈念しました。

他にも、小物づくり体験のブースや、子ども用プール、ミニ列車、ミニゲームコーナーなど様々な催しがあり、暑さな笑顔が溢れ、たくさんの親子連れでにぎわいました。また、皿倉山をより身近に感じてもらうため、当日は山歩きも実施されました。表登山道コースをはじめとした3つの登山道を歩いて登るコースや、ガードとともに山頂周辺を散策するコースなど、全5種類の山歩きが行われ、参加者は皿倉山の豊かな自然と触れ合いながら、ウォーキングを楽しみました。

度の事業方針として、「子どもが安心して遊び学ぶことができ、お年寄りが不安を持たないまち」「普段からあいさつが自然にできるまち」「普段

大蔵第一自治区会は、皿倉山の麓に位置し、北九州国定公園に隣接。河内貯水池を源流とした大蔵川（板櫃川）と豊かな自然に恵まれた緑の多い地域です。

そのため、医療機関や高齢者施設等が充実している一方、地域の約80%は山坂の急傾斜地域です。高齢者にとって買い物や通院等が不便であり、その他にも引きこもり・認知症等の増加が地域の高齢化問題として懸念されています。

このような状況の中、28年度の事業方針として、「子どもが安心して遊び学ぶことができ、お年寄りが不安を持たないまち」「普段

からあいさつが自然にできるまち」「普段

今年から8月11日が「山の日」として新たに国民の祝日となりました。「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」日として皿倉山では、皿倉山にぎわいづくり推進協議会・八幡東区役所主催による様々な催しが行われました。

クターハタン」とハターン」とのじやんけん大会、「動物戦隊ジユウオウジヤー」ショーニなどが行われました。

人口は約3700人、高齢化率は区内平均を大幅に超える約44%です。

そのため、次世代への働きかけ等、さらに防犯防災部会では各地の活動マニュアルづくり②安全安心カード事業のための福祉マップ整備と活用③加入促進の為の後継者づくり（バトロール）等、さらには次世代への働きかけ）

活動（あいさつ運動）。総務部会は広報啓発事業の充実など様々な課題の解決に取り組んでいます。

マイクロバス貸切北九州空港乗合便 光タクシー  
光グループ（光タクシー・相生タクシー）総合配車室  
【要予約】マイクロバス（13 or 28人乗り）<http://www.hikari-taxi.co.jp>  
マイクロバス貸切専用 ☎ 661-5185

7月16日に第15回つまみだ夏まつりが開催されました。「子どもたちにお祭りを経験させたい」との地域の熱い思いではじまり、今年も赤ちゃんから大人まで多くの方が参加し、心温まる交流のシーンをあちこちで見ることができました。

ゲストの高見中学校合唱部の皆さん、美しいハーモニーに魅せられました。おやじフレーバーズの皆さんと一緒に一体となって楽しんだダンスパフォーマンスは、子どもたちをはじめ、会場の皆さんで大いに盛り上がり、元気をいただきました。

ここでは紹介しきれませんが、ボランティアで働いてくださった方が関わってくださいました。

事前準備から後片付けまで多くの人々が関わってくださいました。すべての出会いに感謝が込めて、元気をいただきながらこれから地域活動に励んでまいります。

（槐田 仰木 富美子）

（大蔵第一 梅本治孝）

### 山の日記念イベント

（大蔵第一 梅本治孝）

（大蔵第一 梅本治孝）